

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 11 de abril de 2023
Aniversario del Instituto Geográfico Militar

MINISTERIO DE DEFENSA

@DefensaEc

Nuestro país cuenta con una Estación Científica llamada "Pedro Vicente Maldonado". [Ver más](#)



@DefensaEc

Se encarga de defender la soberanía e integridad de los espacios marítimos jurisdiccionales, apoyar al desarrollo marítimo nacional y la seguridad integral. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

¡Ven a conocer la historia detrás de una de las ciudades más importantes del Ecuador!. [Ver más](#)



Ministerio de Defensa Nacional trabaja en el acuerdo que regula el control de armas. Crónica

La emisión del Decreto Ejecutivo N° 707 del presidente de la República, que autoriza la tenencia y porte de armas de uso civil para defensa personal, no implica libertad absoluta para poseer un arma, sino la decisión de hacer cumplir la Ley de Armas vigente, que establece, de manera clara, que los ciudadanos podrán tener acceso a un arma de fuego para su protección, previa autorización del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas. [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Inteligencia militar analiza incidentes en bloque petrolero para dar con los responsables, según ministro de Energía. El Universo

El ministro de Energía y Minas, Fernando Santos Alvite, dijo que inteligencia militar ya se encuentra "analizando" para dar con los responsables de los incidentes que se dieron en el bloque 16. La mañana del pasado 6 de abril, según las Fuerzas Armadas (FF. AA.), personal militar que vigilaba las inmediaciones del bloque 16 "fueron atacados violentamente con escopetas y lanzas por parte de miembros de la comunidad de Guaiyero". [Ver más](#)



Fuerzas Armadas refuerzan seguridad y vigilancia en pozo petrolero. La Hora

Las Fuerzas Armadas decidieron reforzar las tareas de seguridad, protección y vigilancia en las inmediaciones del Bloque Petrolero 16 (provincia de Orellana), donde el 6 de abril de 2023 ocurrió un ataque por parte de miembros de la comunidad waorani de Guaiyero, quienes intentaron tomarse dichas instalaciones. [Ver más](#)



Siete fallecidos en Esmeraldas en las últimas 24 horas. El Universo

Siete fallecidos y un herido por impactos de bala se reportaron en la provincia de Esmeraldas entre el domingo 9 y la mañana de este lunes 10. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 11 de abril de 2023 Aniversario del Instituto Geográfico Militar

22 'capos' del narcotráfico en Ecuador son buscados por un grupo élite. Primicias

Este equipo de élite de las fuerzas del orden lleva funcionando varios meses. Su único objetivo es capturar a los 'capos' o líderes de las bandas narcodelictivas que operan en Ecuador y en sus límites fronterizos. PRIMICIAS conoció el nombre del grupo, sin embargo desde el Gobierno se pidió que -por motivos de seguridad y reserva- no se revele. La denominación hace referencia a un felino salvaje. [Ver más](#)



El estado de excepción 'golpea' a grupos delictivos. La Hora (Los Ríos)

La Policía avanzó hasta el sector denominado 'El Hueco', donde era de conocimiento que este era un barrio conflictivo debido a la venta de sustancias sujetas a fiscalización. [Ver más](#)



Secuestrados en pleno estado de excepción. La Hora (Los Ríos)

Ocurrió la noche del pasado viernes 7 de abril de 2023 en la ciudad de Quevedo, cuando los ocupantes de un vehículo salieron en familia a comer en un establecimiento de la parroquia San Camilo. [Ver más](#)



Aumentan los secuestros en la provincia Tsáchila. La Hora (Sto. Domingo)

A partir de las 21:00 el silencio es evidente en gran parte de la ciudad porque baja notoriamente la circulación vehicular en la vía pública, los comercios cierran sus puertas temprano y los restaurantes laboran a puertas cerradas. [Ver más](#)



20 guías penitenciarios, retenidos en la cárcel de Cotopaxi. Primicias

Cerca del mediodía del 10 de abril de 2023, miembros de la banda de Los Lobos habrían retenido a 20 guías penitenciarios en la cárcel de Cotopaxi para exigir el traslado de sus cabecillas desde la prisión de La Roca, en Guayaquil, a Latacunga. Según fuentes policiales, los prisioneros también iniciaron una huelga de hambre para conseguir su objetivo. Al momento, los agentes cercaron la parte externa de la cárcel de Cotopaxi y se suspendieron las visitas. [Ver más](#)



1900 Policias desplegados en el feriado de Semana Santa. La Hora (Esmeraldas)

La Agencia Pública de Transito (ESVIAL) y la Policía Nacional desplegaron controles de seguridad vial en 7 cantones de la provincia de Esmeraldas. El objetivo fue brindar seguridad a personas locales y turistas por el feriado de Semana Santa. [Ver más](#)



Jueza niega acción de protección del Isspol contra Banco del Austro. Primicias

La jueza Silvia Rodas negó la acción de protección que el Instituto de Seguridad Social de la Policía Nacional (Isspol) planteó contra Banco del Austro. El director del Isspol, el coronel Renato González, dio a conocer que la institución apelará la decisión ante la Corte Provincial de Pichincha. [Ver más](#)



SNAI descarta amotinamiento en cárcel de Cotopaxi. El Telégrafo

El Servicio Nacional de Atención Integral a Personas Adultas Privadas de la Libertad y a Adolescentes Infractores (SNAI) descartó que haya un amotinamiento en la cárcel de Cotopaxi. Lo informó este lunes, 10 de abril de 2023. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 11 de abril de 2023
Aniversario del Instituto Geográfico Militar

<p>El Ministro del Interior dio los primeros resultados del estado de excepción. El Telégrafo El ministro del Interior, Juan Zapata, informó sobre los resultados obtenidos gracias al estado de excepción en Santa Elena, Los Ríos y el Distrito Metropolitano de Guayaquil. Ver más</p>	
<p>Quien dispare, mate o hiera a otra persona deberá enfrentar a la ley. La hora (Los Ríos) Esto como parte de las estrategias para erradicar la inseguridad que atraviesa el Ecuador, y que ahora permite que los ciudadanos tengan algo con qué defenderse. La pregunta es... ¿Sería una solución, o en qué terminará todo esto?. Ver más</p>	
<p>Policía actuó con nervios o acorde a la ley. La Hora (Los Ríos) Todo quedó grabado cuando el joven, quien aparentemente habría estado bajo sustancias prohibidas, intenta agredir a los policías con cuatro armas blancas. Portaba 2 en cada mano. Ver más</p>	
<p>Policía se pronuncia sobre incidente violento en Los Ríos. El Comercio Tras el incidente violento ocurrido en el cantón Valencia, de Los Ríos, la Policía Nacional emitió un comunicado. Un video en redes sociales muestra el momento en que un hombre con cuchillo en mano amenaza a un grupo de policías y se abalanza con la aparente intención de herirlos. Ver más</p>	
<p>Asesinan a un servidor policial y una mujer en el interior de iglesia de La Libertad. El Universo Niños y sus padres que escuchaban las clases de catequesis y conocían de la palabra de Dios vivieron momentos de pánico al ser testigos de un doble crimen en el interior de la iglesia Santísima Trinidad, ubicada en el cantón La Libertad, provincia de Santa Elena. El Universo</p>	
<p>Amenaza de bomba en Quito: ¿Qué había en el paquete y cómo llegó ahí?. El Expreso A las 09.30, de este lunes 10 de abril de 2023, una alerta de amenaza de bomba se reportó a través del ECU 911. La emergencia se suscitó en los exteriores de un edificio situado en la intersección de la avenida Colón y Reina Victoria, norte de Quito. Ver más</p>	
<p>Porte de armas: ¿Cuándo es legal usar un arma de fuego en defensa propia?. Expreso Con la vigencia del Decreto Ejecutivo 707, en la que el presidente Guillermo Lasso autoriza "el porte de armas de uso civil para defensa personal", surgen dudas entre la ciudadanía hasta dónde el uso de un arma de fuego puede considerarse defensa personal. Ver más</p>	
<p>En Ecuador, el 40% de homicidios tuvo una amenaza previa. El Comercio Las amenazas contra personas se ubicaron como la principal causa de homicidios reportados en Ecuador en el primer trimestre de 2023. Las víctimas sufrieron una tentativa de asesinato antes de que se cometiera el crimen. Así, el 40% de personas que recibieron advertencias terminaron muertas. Las estadísticas de la Policía lo confirman. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 11 de abril de 2023 Aniversario del Instituto Geográfico Militar

<p>Policía descarta alerta de presunto artefacto explosivo en centro comercial en Quito. El Telégrafo A las 21:26 de este lunes, 10 de abril de 2023, unidades especializadas de la Policía Nacional llegaron hasta un centro comercial en el sur de Quito tras la alerta de un presunto artefacto explosivo. Ver más Nota Referente El Universo</p>	
<p>@FFAAECUADOR Durante una operación militar de control de armas en el cantón La Libertad, decomisaron 01 pistola con 15 municiones calibre 9mm. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR Permanentes operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos se ejecutan en los diferentes sectores de Guayaquil. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR Conozca los resultados obtenidos en las diferentes operaciones militares ejecutadas por las FFAA ECUADOR en todo el territorio nacional, del 04 al 10 de abril de 2023, en defensa de la soberanía y apoyo a Instituciones del Estado. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR Las FFAA ECUADOR, realizando operaciones militares de CAMEX, en apoyo a la @PoliciaEcuador, en los sectores Mocache y Quevedo. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR Conoce los REQUISITOS para el porte y tenencia de armas. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR Soldados de tierra, mar y aire, comprometidos con la Patria, trabajan arduamente en cada rincón del país. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Personal del GFE 25 Base Sur, durante operaciones CAMEX en San Carlos, incautó un arma de fuego y aprehendió a dos personas. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Le invita a seguir en vivo el lanzamiento de la Revista Académica y Moneda Conmemorativa del Centenario de vida institucional de la Academia de Guerra. Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc Conoce más de la Base Aérea Mariscal Sucre. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 11 de abril de 2023 Aniversario del Instituto Geográfico Militar

<p>@FuerzaAereaEc La Fuerza Aérea Ecuatoriana trabaja de manera coordinada con la Policía para planificar operaciones conjuntas en tierra y aire. Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc El Buque Escuela Guayas participó en la actividad de limpieza de playas en Puerto López con los guardiamarinas de 2do. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador Zarpe del BAE HUALCOPO para cumplir con el alistamiento de máquinas previo a las operaciones de apoyo logístico a la región. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador A través de la Capitania de Puerto Bolivar y retenes navales efectuaron las tareas de control de playas durante el feriado. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador A través del Comando Operacional No2 Occidental y la Aviación Naval, ejecutan operaciones de apoyo. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador La Armada Ecuatoriana, a través de la Dirección Regional de los Espacios Acuáticos. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador Comprometidos con los Intereses Marítimos del Ecuador, la Armada Ecuatoriana a través de la Dirección General de Intereses. Ver más</p>	
<p>@IGM_Ecuador Escoge tu dibujo favorito y dale un "like" en el siguiente enlace. Ver más</p>	
<p>@he1_ffaa ¿Cómo obtener un turno de primera vez en nuestra Casa de Salud?. Ver más</p>	
<p>@he1_ffaa ExcelenteSemana. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 11 de abril de 2023 Aniversario del Instituto Geográfico Militar

<p>@ISSFA_ECUADOR Invertimos en entidades con calificación AA y AAA; nuestras operaciones son controladas permanentemente por la Superintendencia de Bancos y la Contraloría General del Estado. Ver más</p>	
<p>@ISSFA_ECUADOR Conoce la diferencia entre urgencia y emergencia médica. Ver más</p>	
<p>@ISSFA_ECUADOR Sigue las siguientes recomendaciones para acceder a los préstamos quirografarios con firma electrónica o firma personal biométrica. Ver más</p>	
<p>@ESPEU Comunidad universitaria participa. Ver más</p>	
<p>@ESPEU Charla Búsqueda de trabajo en el Ecuador. Ver más</p>	
<p>@ESPEU <i>ESPE Noticias</i> Léelo completo aquí. Ver más</p>	
<p>@ESPEU La Universidad de las Fuerzas Armadas - ESPE, expresa su sentido pésame y solidaridad ante tan irreparable pérdida. Ver más</p>	
<p>@ESPEU Hoy rendimos homenaje al maestro Ecuatoriano 📷 por su labor insigne y reconocimiento al trabajo diario que, realizan cientos de educadores en la formación y desarrollo de los niños. Ver más</p>	
<p>@DirmovSocial Joven ecuatoriano si tienes de 18 a 22 años REGÍSTRATE EN LÍNEA. Ver más</p>	
<p>@DirmovSocial Joven ecuatoriano si tienes de 18 a 22 años te invitamos al acuartelamiento el sábado 29 y domingo 30 de abril REGÍSTRATE EN LÍNEA. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 11 de abril de 2023
Aniversario del Instituto Geográfico Militar

COYUNTURA

Entidades del Estado han usado 18% de su presupuesto. Primicias

Durante el primer trimestre de 2023, las 155 entidades públicas que reciben asignaciones del Presupuesto General del Estado han gastado USD 4.694 millones o el 18% de los recursos previstos para todo el año. [Ver más](#)



Correísmo y PSC se imponen al aprobar pruebas para juicio político contra Guillermo Lasso. El Comercio

La Comisión de Fiscalización de la Asamblea avanzó con la aprobación de pruebas de oficio para el juicio político contra el presidente Guillermo Lasso. A su vez, dejó sin respuesta a dos escritos remitidos por el mandatario y su abogado. [Ver más](#)



Caso Gabela: reconstrucción del tercer producto, pendiente de un nuevo contrato económico. El Universo

La reconstrucción del tercer producto en el denominado Caso Gabela todavía no se inicia y está a la espera de concretar un acuerdo económico entre el Gobierno nacional y el perito argentino Roberto Meza Niella. [Ver más](#)



Emergencia en Huigra: sube a 117 la cifra de personas evacuadas. Primicias

Ante el inminente deslizamiento de tierra en la parroquia Huigra, del cantón Alausí, la Secretaría de Gestión de Riesgos declaró la alerta amarilla. La vía E-47 fue cerrada de forma inmediata. La Secretaría de Gestión de Riesgos declaró la alerta naranja en Huigra, cantón de Alausí (Chimborazo), debido a la posibilidad de movimientos de masas de tierra. [Ver más](#)



Declaratoria de Alerta Naranja en nuevas zonas susceptibles a deslizamientos en Alausí. El Comercio

La Secretaría de Gestión de Riesgos declaró este lunes 10 de abril en estado de Alerta Naranja a las comunidades de Casual y los barrios La Esperanza, Control Norte, Nueva Alausí, Pircapamba y Bua, en Alausí, en Chimborazo. [Ver más](#) Nota Referente [El Telégrafo](#)



Cómo le fue a Flopec en sus acuerdos con Amazonas Tanker y Panamax. Primicias

Las finanzas de la empresa pública Flota Petrolera Ecuatoriana (Flopec) están en el centro del proceso de juicio político contra el presidente Guillermo Lasso. Aunque las partes todavía no han sido convocadas para presentar pruebas, se ve cada vez más clara la estrategia de defensa del gobierno de Lasso. [Ver más](#)



La producción de los bloques 16-67 cae a la mitad tras ataque. Primicias

La producción petrolera de los bloques 16-67, en la provincia amazónica de Orellana, cayó a la mitad hasta ubicarse en 6.338 barriles el 9 de abril de 2023, tras el ataque violento por parte de comuneros. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 11 de abril de 2023 Aniversario del Instituto Geográfico Militar

El presidente Lasso se reunió con senadores de Estados Unidos. Primicias

El presidente Guillermo Lasso recibió en el Palacio de Carondelet a tres senadores de Estados Unidos: Robert Menendez, Tim Kaine y Tony Cárdenas. En la cita acordaron fortalecer la cooperación en seguridad, comercio, inversiones y medioambiente. [Ver más](#) Nota Referente [El Telégrafo](#)



Senadores de EE.UU. respaldan a Lasso, que afronta un juicio político que puede destituirlo. La Hora

Una delegación de miembros del Senado de Estados Unidos mostró este lunes su respaldo al presidente de Ecuador, Guillermo Lasso, ante el proceso de juicio político que afronta en la Asamblea Nacional, donde la oposición acusa al mandatario de un presunto delito de peculado (malversación de fondos). [Ver más](#)



Juicio político: Comisión de Fiscalización empieza sin una mayoría sólida. Primicias

La Comisión de Fiscalización continúa con los primeros pasos del proceso de juicio político en contra del presidente Guillermo Lasso. Este 10 de abril de 2023, los miembros de esa mesa legislativa se reunieron para decidir sobre dos puntos. [Ver más](#)



Abogado de Guillermo Lasso objeta pruebas requeridas por Unes para juicio político. El Comercio

El abogado del presidente Guillermo Lasso, Edgar Neira, objetó las pruebas de oficio requeridas por tres asambleístas de la bancada correísta de Unión por Esperanza (Unes) para la sustanciación del juicio político contra el Mandatario. [Ver más](#) Nota Referente [El Universo](#) [El Telégrafo](#) [La Hora](#)



Controversias y pedidos de prueba matizan la sustanciación de la solicitud de juicio político contra el presidente Guillermo Lasso. El Universo

Con una puja entre el presidente de la Comisión de Fiscalización, Fernando Villavicencio, y los asambleístas proponentes del juicio político respecto a la necesidad de singularizar las pruebas del supuesto peculado que habría cometido el presidente de la República, Guillermo Lasso, se instaló la mesa para conocer y aprobar cerca de un centenar de pedidos de pruebas y comparecencias. [Ver más](#)



Cotopaxi: Se observó emisión de gases y ceniza. El Telégrafo

El Instituto Geofísico informó, la tarde de este lunes 10 de abril de 2023, que tras la última observación al volcán Cotopaxi se identificó emisión de gases y cenizas, a las 16:10. De acuerdo al mensaje, publicado en la cuenta de redes sociales, la altura de la nube fue de 1.100 metros sobre la cumbre y con dirección hacia el oeste. [Ver más](#)



Verónica Greña: 'Las empresas destruyeron nuestra selva'. El Comercio

Verónica Greña durante una de las marchas realizadas en la ciudad de Coca, para exigir se otorguen medidas cautelares en favor de las comunidades. Foto cortesía: Agencia Tegantai. El 7 de abril de 2020 ocurrió uno de los más grandes derrames de petróleo en los últimos 15 años en la Amazonía ecuatoriana. Mientras vivíamos los encierros por la pandemia, al menos 15 000 barriles de petróleo fueron vertidos en el sector de San Rafael. [Ver más](#)



Ciberataques por ransomware y phishing siguen imparables. Primicias

Uno de los ciberataques más recientes fue el cometido por grupo criminal Ransom House, que publicó hasta cuatro gigabytes de datos de los pacientes de un hospital privado en Barcelona, España. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 11 de abril de 2023
Aniversario del Instituto Geográfico Militar

OPINIÓN

<p>La falacia política. REINALDO PÁEZ Z. El Comercio “Los corruptos siempre fueron ellos” “Manos limpias, mentes lúcidas, corazones ardientes” expresiones reiteradas orientadas a convencer al pueblo ingenuo y cándido que la gestión, de quienes las pronunciaron, fue honesta y transparente. Las evidencias demuestran lo contrario y, conforme transcurre el tiempo, se presentan. Ver más</p>	
<p>Entre un Gobierno testarudo y un Consejo de la Judicatura gremialista. La Hora. A falta de cooperación entre las instituciones del Estado y la facilidad con la que cada una de estas fabrica excusas y evade responsabilidades obstaculizan el combate a la delincuencia. Hay un cruce generalizado de acusaciones. Ver más</p>	
<p>Los radicales avanzan. La Hora Dentro de pocos días, los miembros de Pachakutik elegirán una nueva coordinación nacional. Este evento será la culminación de una pugna que enfrenta a los sectores más radicales del movimiento indígena —etnocentristas y defensores del ‘comunismo indoamericano’— con sus pares más afines a una izquierda moderna y pluralista. Ver más</p>	
<p>Una Constitución tramposa. Manuel Castro M. La Hora El primer juicio político a un presidente de la República fue al señor Juan de Dios Martínez Mera, honesto ciudadano guayaquileño. En el año de 1933 el diputado Joaquín Dávila propone la acusación legal contra el presidente Martínez Mera, entre otros aspectos. Ver más</p>	
<p>Hechos que alarman. Franklin Barriga López. La Hora Explosivos fueron atados en el cuerpo de una persona a la que dejaron en semejante situación frente al lugar de su trabajo, una conocida joyería ubicada en Saucos 9, Guayaquil. Ver más</p>	
<p>Legítima defensa. Christian Pérez. La Hora Desde que el presidente empezó a incentivar la tenencia y porte de armas de uso civil para la defensa personal, en el marco de su “Cruzada por tu seguridad”, se ha visto el apoyo de entusiastas que aplauden esta decisión y solicitan la liberación. Ver más</p>	
<p>Apunten, disparen, fuego. Giuseppe Cabrera. La Hora Ya la ley, el Estado de Derecho y un juicio justo ha quedado en el pasado, para el Gobierno de Guillermo Lasso, lo importante ahora es qué tan rápido desenfundes tu revólver para defenderte de lo que el Estado ha admitido es incapaz: la delincuencia y el crimen organizado. Ver más</p>	
<p>¿Quién quiere al presidente?. Salvatore Foti. La Hora La salida de dos ministros claves y cercanos al presidente de la República, como lo fueron Juan Carlos Holguín y Andrés Seminario, son una clara señal de que en el gobierno algo anda muy mal. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 11 de abril de 2023 Aniversario del Instituto Geográfico Militar

El video policial. Duglas Rangel. El Telégrafo

Un vídeo procedente del cantón Valencia, provincia de Los Ríos recorre las redes sociales. Un delincuente enfrenta a un par de policías a quienes amenaza con acuchillarlos. La escena es vergonzosamente cruel. [Ver más](#)



RADIO Y TELEVISIÓN

Seguros Sucre debe pagar por pólizas de siniestro con las FF.AA. **Ecuavisa 10-abr-2023**



Hallan narco lancha en Manabí. Mención Armada Nacional TC 10-abril-2023

[Ver más](#)



Incautación de droga en Manta – OromarTV 10-abril-2023

En Manta, dos ciudadanos fueron capturados a bordo de una fibra de vidrio en donde además se hallaron sustancias sujetas a fiscalización. El alcaloide tenía como destino los mercados de consumo Internacionales.

[Ver más](#)



Regulaciones a la figura de Legítima defensa TC 10-abril-2023



NORMATIVA: la UAFE tiene seis meses para expedir una normativa para el cumplimiento de las nuevas disposiciones y reporte de operaciones. Mención FF.AA **Teleamazonas Internacionales 10-abr-2023**



Presidente Lasso y senadores de EE.UU. se reúnen para hablar de seguridad y democracia – Teleamazonas 10-abril-2023

[Ver más](#) Nota referente [TC](#)



Ejecutan operativo contra extorsionadores en Bastión Popular – RTS 10-abril-2023

La Policía Nacional desarticuló parte de una organización delictiva que se dedicaba a extorsionar a comerciantes de Mucho Lote y Bastión Popular, en el norte de Guayaquil. En el operativo, cuatro personas fueron detenidas.

[Ver más](#)



Decreto presidencial también regula el porte y tenencia de armas ancestrales – TVC 10-abril-2023

Especialistas aseguran que la medida no respetaría la autonomía de las comunidades indígenas.

[Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE
COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 11 de abril de 2023 Aniversario del Instituto Geográfico Militar

Huigra en alerta naranja por riesgo a deslaves – Ecuavisa 10-abril-2023

[Ver más](#) Nota referente [Telerama](#)



Siete delincuentes roban 460 mil de un supermercado en el sur de Quito – Ecuavisa 10-abril-2023

[Ver más](#)

